



MARSEILLE (13)

Diagnostic de pollution

Fabrique Loubon

Bâtiments

Environnement

Sites et sols pollués

LE PROJET

Dans le cadre de la rénovation de la friche industrielle « Fabrique Loubon » en médiathèque, située dans le 3^e arrondissement de Marseille (13), la Ville de Marseille a mandaté Géotec pour réaliser une étude géotechnique ainsi qu'un diagnostic de pollution. Cette mission vise à garantir la bonne exécution des travaux de réhabilitation. L'ouvrage concerné par l'étude est une ancienne minoterie datant du XIX^e siècle. Actuellement abandonné, ce site historique a également été occupé par La Poste avant d'être à son tour laissé à l'abandon par cette dernière.

LA MISSION RÉALISÉE PAR GÉOTEC

- Mission géotechnique : mission Phase Avant-Projet et Projet (G2 AVP + PRO) selon les termes de la norme NF P 94-500 révisée en novembre 2013.
- Mission pollution : réalisation des prestations INFOS et DIAG selon la norme NF X31-620-2 (prestation A100, A110, A120, A130, A200 et A270).

LES DÉFIS RELEVÉS

- Organisation du chantier malgré les multiples contraintes d'accessibilité du site.
- Respect des délais du Maître d'Ouvrage.
- Accompagnement du Maître d'Œuvre sur la problématique pollution des sols.

Localisation : MARSEILLE (13)

Client : VILLE DE MARSEILLE

Période de prestation Géotec : Novembre 2023 à janvier 2024

Montant de la prestation Géotec : 30 k€ HT

